

令和元年 5 月 5 日 日本経済新聞 日曜版に掲載
NIKKEI The STYLE 取材メモ

【日本経済新聞からの取材依頼】

日本経済新聞社から島根県技術士会事務局に、島根の庭園について全国版で紹介したいので取材協力をお願いしたいとの依頼がありました。

「出雲流庭園」について会員が取材を受け、全体の構成や内容、表現などの助言を行いました。

また個人庭園を取り上げたいとのことでしたので、旧知の出雲市内のお宅にお願ひしたところ、快く引き受けてくださり、取材にも同行しました。

これらの取材から受けた印象は以下のとおりです。

1. 5月5日掲載（全国版）のために、島根から糸原家庭園と一般家庭の庭園を取り上げて紹介したいとのこと。
2. 出雲流庭園の分布、特徴、成り立ち、定形化の理由、維持管理の方法、庭園に対する思いについて記事にされている。
3. 米国の庭園専門誌のランキングで、人口が非常に少ない島根県の庭が京都に次いで多くランキングされていることに注目している。
4. 冠婚葬祭や来客など特別なとき以外でも、日常的に庭を眺めながらお茶を飲むという習慣に、大変興味を持ったようでした。
5. ご家族に協力してもらって撮影が進みました。出雲流庭園をわかりやすく紹介されており、本当によい記事になっていました。



平成 31 年 3 月 23 日
(土) 出雲市内個人
庭園 取材風景
低いアングルから
庭を撮影すると、奥
行きが出る上、垂直
方向の伸びが強調さ
れて、見栄えのする
写真になると教えて
いただきました。

